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１月３０日（火） 本日はＰＴＡ役員会がありました。色々と御多
忙の中、役員としてお集まりくださる皆様に感謝です。今日の役員会
の場をお借りして、夏見祭の折に校長の私が出したお店の売上金１万
円をＰＴＡの積立に寄付しました。私も協力した昨年までの積立金は、
生徒たちの大会出場の際に着るユニフォームになりました。良かった
です。今回の積立は生徒のトロフィーやカップを飾る棚購入のためと
の事。目標額まではもう少しかかりそうですね。続いて、各部の活動報告、次年度役員決め
や引継ぎの話がありました。次年度の関東甲越地区の肢体不自由特別支援学校ＰＴＡ連合会
の新潟大会で、本校は第４分科会で発表校を務めます。すでにそれに向けた取り組みが現在
の役員の皆様により進められています。頑張りましょう！

＊ ＊ ＊
１月３１日（水） 本日は県庁の石渡企画管理部

長、古泉教育総務副課長が来校されました。学校の
概要説明の後、校内の様子や授業を見ていただきま
した。教室棟１階の男子トイレでは、最近購入した
ばかりの上下可動式のベッドを紹介しました。体格
が大きくなった高等部の生徒のケアのために、職員の腰の負担軽減のため
に必要なものです。感心して御覧になっていましたが、高価なため、まだ
最初の一台です。数年かけて、辛抱強く揃えていきたいと思います。

＊ ＊ ＊
２月２日（金） 夕べは、昨日から「雪が降る」という天気予報に悩みっぱなしの夜でし

た。朝５時４５分、教頭先生からの電話で本日の学校
態勢について相談です。すでに生徒の大事な授業時間
が、２３日の臨時休校で減っています。幸い道路面に
は雪は降り積もっていません。学校近くに住む山﨑教
頭からの情報で「平常通り」と決めました。
私の方は、今日は千葉市教育会館まで出張です。千

葉県特別支援教育研究協議会です。永年特別表彰で本
校からは三嶋教諭と藤田教諭が表彰されました。記念講演は、香水やバッグで有名なＣＨＡ
ＥＬ（シャネル）株式会社の特例子会社に相当する部門、ビジネスサポートグループの方が、
立ち上げから１４年で現在１７名の障害のある方が、どう取り組んでいるか本人の発表も交
えて行ってくださいました。１年ごとの契約社員ながら、責任ある仕事を担当し頑張ってい
ます。こんな素敵な会社が船橋市山手にあるなんて、不勉強で知りませんでした。

＊ ＊ ＊ ＊
２月６日（火） 本日は県の健康福祉部障害者福祉推進課と東京オリンピック・パラリン

ピック推進課から３名の方がお出でになりました。本校の大﨑教諭は前任校
から障害者スポーツの陸上競技指導を行っています。その大﨑教諭に競技用
車いすの試乗体験を依頼したとの事でした。実は私も競技用車いすを間近で
見るのは初めて…興味津々で覗きに行きました。両足を正座するようにして、
乗り込む姿勢は不安定で不安を覚えます。上体を後ろにそらせると、たちま
ち前輪が浮き上がってひっくり返りそうです。体験を
行った推進課の方は「いや～、足が痺れましたよ。正

座と同じですから。」この姿勢で全力で漕ぐ選手の凄さに驚きます。今
日の新聞でも千葉県が障害者スポーツの推進に多くの予算を付けたと
報じていました。皆にも様々なチャンスがあるかもしれませんね。


